



30. Januar 2023

PRESSEMITTEILUNG

Léon Laulusa sorgt als leitender Vizepräsident für Kontinuität an der ESCP Business School

Professor Léon Laulusa, leitender Vizepräsident und Dekan für akademische und internationale Angelegenheiten, sorgt für Kontinuität an der ESCP, bis der Verwaltungsrat einen Nachfolger ernannt hat. Der bisherige geschäftsführende Präsident und Dekan der ESCP, Professor Frank Bournois, tritt eine berufliche Herausforderung außerhalb der Europäischen Union an. Frank Bournois, war seit 2014 Dekan der Hochschule. Der Verwaltungsrat dankt Frank Bournois für seinen unermüdlichen Einsatz für die Belange der ESCP in den vergangenen fast neun Jahren.

Frank Bournois: „Meine Entscheidung, die ESCP zu verlassen, habe ich wohlüberlegt getroffen. Während meiner Amtszeit konnte ich gemeinschaftlich den Ruf der ESCP als exzellente wissenschaftliche Hochschule stärken und sie als eine der besten europäischen Business Schools etablieren. Ich bin stolz auf den Weg, den wir gemeinsam zurückgelegt haben, und auf die Herausforderungen, die wir meistern konnten. Dazu gehören die Einführung des Bachelor-Abschlusses, die Gründung einer juristischen Person für die Hochschule, die Entwicklung unserer Standorte, die Feier unseres zweihundertjährigen Bestehens und unser Aufstieg an die Spitze renommierter Rankings.“

Bournois ergänzt: „Die ESCP zu verlassen, fällt mir nicht leicht. Ich bin jedoch überzeugt, dass sie über ein starkes Managementteam verfügt und eine glänzende Zukunft hat. Im Laufe der Jahre konnten wir gemeinsam Schlüsselemente der Marken- und Wachstumsstrategie umsetzen. Die ESCP ist finanziell gut aufgestellt und behauptet eine starke Position im Wettbewerb der europäischen Business Schools und Universitäten.“

Seit dem 1. Januar 2022 sorgt Professor Léon Laulusa als leitender Vizepräsident für Kontinuität, bis der Verwaltungsrat einen neuen leitenden Präsidenten und Dekan ernannt hat. Bis zu seinem endgültigen Ausscheiden am 28. Februar arbeiten Frank Bournois und Léon Laulusa noch Seite an Seite, um einen reibungslosen Übergang der Leitung für Studierende, Lehrkräfte und Mitarbeitende der Hochschule zu gewährleisten.

Philippe Houzé, Vorsitzender des Verwaltungsrats der ESCP: „Ich schätze die Leistungen von Frank Bournois seit 2014 bis heute sehr und bin stolz auf die gemeinsame Arbeit seit der Gründung der juristischen Person der Hochschule im Jahr 2018. Im Namen des Verwaltungsrats möchte ich Léon Laulusa, der seit dem 1. Januar 2022 leitender Vizepräsident ist, unser Vertrauen aussprechen.“

Prof. Léon Laulusa, leitender Vizepräsident: „Unter der Leitung von Frank Bournois hat die ESCP einen Wandel und eine Entwicklung erlebt, die in ihrer zweihundertjährigen Geschichte beispiellos sind. Mit meinen Kollegen im Vorstand und der Unterstützung des Vorstandsvorsitzenden Philippe Houzé werden wir die Strategie [Choice & Experiences](#) weiterverfolgen. Unser Ziel ist es, die ESCP zu einer weltweit anerkannten Hochschule zu machen. Unsere Studierenden und Programmteilnehmenden wollen wir hervorragendes Lernen ermöglichen.“

Léon Laulusa ist seit 2005 ordentlicher Professor an der ESCP. Seit 2013 übernahm Léon Laulusa verantwortliche Positionen an der Hochschule. Als Dekan für internationale Entwicklung und internationale Beziehungen wurde er 2014 Mitglied des Exekutivkomitees und ist seit 2017 Dekan für akademische und internationale Beziehungen sowie Exekutivizepräsident für akademische und internationale Angelegenheiten. Seit dem 1. Januar 2022 ist er als leitender Exekutivizepräsident besonders für die Vollzeitstudiengänge und die internationalen akademischen Beziehungen (Partnerschaften und Doppelabschlüsse) verantwortlich. Im Januar 2023 wurde Léon Laulusa außerdem zum Dekan des Pariser Campus ernannt. Er wird den für September 2023 geplanten Umzug der Hochschule an den Standort Champéret und die Renovierung des historischen Gebäudes der ESCP in der Avenue de la République 79 begleiten.

Press Contacts:

ESCP

Emily Olyarchuk
eolyarchuk@escp.eu
+33 (1) 49 23 24 62

Open2Europe

Emily Glynn
e.glynn@open2europe.com
+33 (0)6 17 83 07 71

ESCP Business School

Die ESCP Business School ist eine internationale Wirtschaftshochschule mit Standorten in 6 europäischen Metropolen, in Berlin, London, Madrid, Paris, Turin und Warschau. Gegründet 1819 ist die ESCP die älteste Business School weltweit. Jährlich absolvieren mehr als 9.000 Studierende und 5.000 Manager aus 130 verschiedenen Nationen ihr Studium bzw. die Weiterbildungsangebote der ESCP Business School (Bachelor, Master, MBA, Executive MBA, PhD und Executive Education).

Bis heute belegt die Business School regelmäßig Spitzenplatzierungen in den Rankings der Financial Times. In Deutschland ist die ESCP Business School Berlin staatlich anerkannt und kann Abschlüsse wie auch den Dokortitel verleihen. Akademische Schwerpunkte der ESCP in Berlin sind die Themen Entrepreneurship, Nachhaltigkeit, Digitalisierung sowie Diversität und Inklusion.

Website: www.escp.eu

Folgen Sie uns auf Twitter: @ESCP_BS